ガイドラインに沿って検討するなど、実施に至るまで様々な苦労 りました。その後、感染症対策についても、摂津市教育委員会の 年自然の家 クリエート月ヶ瀬(奈良市)がコロナのため営業休止 くさんできました。実施することができて、本当によかったです。 がありましたが、5年生の子どもたちにとっては楽しい思い出がた となり、急遽信太山青少年野外活動センターへと行先が変更とな 延期しました。しかしその後、本来利用するはずだった松原市少 元々の日程は一学期だったのですが、コロナの影響で9月の日程に した。今年度の林間学校は実施までに様々な困難がありました。 太山青少年野外活動センター(和泉市)へ林間学校に行ってきま 9月-4日(月)・-5日(火)の2日間で、5年生が大阪市立信



### 口

スで行くことができるのですが、感染防止 は透明シートが張られ、バス会社さまもしっ けました。バスの座席のヘッドレストの上に 対策のために3台で行くことにより密を避 かりと対策してくださっていました。 5年生全員の移動では、本来なら2台のバ





## 厳しいチェックの様子

# わくわくハイキング

正解できればアクエリアスをもら りませんでした。すべての問題に うことができました。 問題の解答に少しでも間違いが あると、もう一度戻らなければな ...。先生の厳しいチェックがあり、 にたどり着いても大きな試練が とても涼しく、気持ちよく過ごす まな難問にチャレンジするハイキ ことができました。しかし、ゴール いていきました。森林の中なので、 してポイントを見つけ、問題を解 ングを行いました。友だちと協力 自然いっぱいの敷地内で、さまざ







ろいろと工夫をして思い出に残る作品が できました。よいお土産になりました。 して焼き板を作りました。それぞれにい バーナーで板を焼き、洗ってペイントを







#### 夕食のカレー 作り

分たちで作ったカレーは格別の味でし とができました。自然の中で食べる、自 の不安がありましたが、上手に作るこ た。きちんと作ることができるか若干 すが、今年度はそれができませんでし 実習などを経験してカレー作りをしま 例年の林間学校では、家庭科の調理



学校ホームページでも情報掲載中です。ぜひご覧ください!